

Bundesministerin a.D. Maria Rauch-Kallat

lädt herzlich
zum

MENTORY CLUBABEND
mit

Dr. Margarete Schramböck
Generaldirektorin NextiraOne Austria

Dienstag, 23. April 2013
Einlass 18.00 Uhr, Beginn 18.30 Uhr

Club alpha
Stubenbastei 12/14, 1010 Wien

Dr. Margarete Schramböck
Generaldirektorin NextiraOne Austria



Margarete Schramböck wurde 1970 in St. Johann in Tirol geboren. Von 1989 bis 1994 studierte sie Betriebswirtschaftslehre an der Wirtschaftsuniversität Wien. Anschließend absolvierte sie ein Doktoratsstudium in Betriebswirtschaftslehre.

1995 zog es Margarete Schramböck zu Alcatel, wo sie interner Revisor für Zentral- und Osteuropa wurde. Von 1997 bis 2002 konnte sie ihre umfassenden Fähigkeiten in verschiedenen Funktionen im Alcatel e-business Österreich unter Beweis stellen.

Mit der Gründung von NextiraOne übernahm Dr. Margarete Schramböck 2002 die Position des CEO NextiraOne Austria, in der sie heute noch fungiert.

Von Dezember 2008 bis Dezember 2011 übernahm sie auch die Leitung der NextiraOne Deutschland. In diesen drei Jahren prägte Dr. Margarete Schramböck den Erfolg von NextiraOne in beiden Regionen maßgeblich.

Nun legt Margarete Schramböck ihren Fokus wieder auf Österreich.

Gemeinsam mit ihrem Team will sie die Schwerpunkte Unified Communications & Collaboration (UCC), Video, Infrastructure & Security, Data Center inkl. Desktop Virtualisierung und International Business noch stärker am Markt positionieren und Wachstum erreichen.

Neben ihrer Tätigkeit als CEO für NextiraOne Austria fungiert Schramböck weiterhin als Mitglied des Management Boards von NextiraOne Europa. Zusätzlich dazu ist Margarete Schramböck für die europaweite Partnerschaft mit Cisco verantwortlich und leitet ein europaweites Projekt zum Aufbau und zur Entwicklung eines neuen Geschäftsfeldes mit Service Providern.

Nicht nur in ihren beruflichen Tätigkeiten hat Margarete Schramböck viele unterschiedliche Aufgaben, auch ihre privaten Interessen sind facettenreich: so geht sie zum Beispiel gerne auf Reisen und interessiert sich für Naturheilkunde und Malen.

Um verbindliche **Anmeldung** direkt über www.mentory.at wird bis 21. April 2013 gebeten.